

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan analisis data mengenai pengaruh pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *murabahah* terhadap profitabilitas (ROA) BPRS Bangun Drajat Warga Yogyakarta, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menyatakan bahwa pembiayaan *mudharabah* berpengaruh secara positif signifikan terhadap profitabilitas (ROA) di BPRS Bangun Drajat Warga Yogyakarta. Hal ini dibuktikan dengan uji t yang telah dilakukan pada variabel pembiayaan *mudharabah* diketahui bahwa nilai p-value < 0.05 ($0.025 < 0.05$) artinya 0.025 lebih kecil daripada 0.05 yang berarti signifikan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa variabel pembiayaan *mudharabah* mempunyai pengaruh yang signifikan secara parsial terhadap ROA di BPRS Bangun Drajat Warga Yogyakarta.

Hasil penelitian menyatakan bahwa pembiayaan *murabahah* berpengaruh secara positif signifikan terhadap profitabilitas (ROA) di BPRS Bangun Drajat Warga Yogyakarta. Hal ini dibuktikan dengan uji t yang telah dilakukan pada variabel pembiayaan *murabahah* diketahui bahwa nilai p-value < 0.05 ($0.008 < 0.05$) artinya 0.008 lebih kecil daripada 0.05 yang berarti signifikan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa variabel pembiayaan *murabahah* mempunyai pengaruh yang signifikan secara parsial terhadap ROA di BPRS Bangun Drajat Warga Yogyakarta.

2. Hasil penelitian menyatakan bahwa pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *murabahah* berpengaruh secara positif signifikan terhadap profitabilitas (ROA) di BPRS Bangun Drajat Warga Yogyakarta. Hal ini dibuktikan dengan uji f Berdasarkan tabel diatas

dapat diketahui bahwa hasil uji F menunjukkan nilai f hitung sebesar 4.281 dengan signifikansi sebesar 0.024. Nilai signifikansi lebih kecil dari 5% ($0.024 < 0.05$). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa variabel pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *murabahah* mempunyai pengaruh yang signifikan secara simultan terhadap profitabilitas (ROA) di BPRS Bangun Drajat Warga Yogyakarta.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dikemukakan, dapat diberikan beberapa saran:

1. Bagi BPRS Bangun Drajat Warga Yogyakarta.

Berdasarkan dari hasil penelitian penulis diketahui bahwa pembiayaan *mudharabah* dan pembiayaan *murabahah* berpengaruh terhadap profitabilitas (ROA) BPRS Bangun Drajat Warga Yogyakarta Tahun 2009-2016. Pihak BPRS disarankan untuk selalu melakukan evaluasi dan penyempurnaan dalam operasional agar peran BPRS dengan pihak-pihak yang lain mampu berjalan seimbang dan tidak mengabaikan nilai-nilai syariah. BPRS perlu meningkatkan jumlah pembiayaan *murabahah* yang disalurkan dan mampu mengelolanya dengan baik agar pembiayaan yang dihasilkan bias tetap produktif dan mampu meningkatkan tingkat profitabilitas secara stabil.

2. Bagi peneliti selanjutnya.

Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk:

- a. Peneliti selanjutnya sebaiknya tidak hanya meneliti objek penelitian perbankan BPRS Bangun Drajat Warga saja akan lebih baik meneliti dengan objek BPRS se DIY.
- b. Peneliti selanjutnya sebaiknya meneliti dengan variabel yang berbeda dengan penulis yang mempengaruhi profitabilitas, seperti pembiayaan *musyarakah*, *ijarah*, *salam*, dll. Dan variabel profitabilitas sebaiknya berbeda tidak menggunakan ROA, seperti ROE.

- c. Peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel lain atau memakai faktor-faktor eksternal yang belum pernah diteliti.

